

Le site internet **Aigle** est en ligne.



Meudon le 9 octobre 2015 – Nouvelle étape dans l'ingénierie du projet Aigle, ce site internet vous permettra de suivre l'avancement du projet avec des points d'étapes réguliers. Au-delà de la présentation générale, ce site internet vous offre la possibilité de vous inscrire au Forum, sur lequel vous pourrez poser vos questions, exprimer vos recommandations, vos attentes.

Le projet Aigle : initié par le pôle ASTech, ce projet vise à doter l'éco-système francilien d'une plateforme aéronautique et spatiale internationale connue et reconnue. Déployée au profit de la supply chain des Grands Groupes, cette plateforme favorisera entre autres, l'innovation agile des produits et des procédés pour une industrialisation rapide. Dans un environnement historiquement marqué par la conquête aéronautique, Start-up, PME, ... pourront trouver un espace d'accueil et un soutien à leur développement économique au contact des grands donneurs d'ordre et en s'appuyant sur l'excellence du réseau d'organismes de formation et de recherche francilien

Site internet : <http://www.astech-aigle.com/site/index.php>

Contact presse

Marie-Sophie Orbinot

marie-sophie.orbinot@pole-astech.org